

en la historia del hombre y que tiene preparada una continuación gloriosa y eterna a la existencia actual.

5. El Cristianismo ha dado valor a las relaciones del ser humano: el cristianismo apuesta por una comunidad fraternal en la que se descartan los prejuicios, racismo y discriminaciones, para instar a los hombres a relacionarse en amor y respeto, a la vez que fomenta la reconciliación del hombre con Dios. El cristianismo ha aportado grandes y duraderos beneficios a todas las sociedades donde ha llegado, haciendo de este mundo un lugar mejor.

Aplicación:

La gran comisión: Existen dos grandes comisiones que Dios nos ha dado: el mandato cultural de llenar la tierra y señorear sobre la creación, y el de ir por todo el mundo haciendo discípulos. Es especialmente importante este segundo, pues al hacer discípulos llevaremos al mundo personas que comportándose como Cristo edificarán la gloriosa cultura cristiana en este mundo de tinieblas.

Martínez, S. (2017). *100 ilustraciones sobre la historia de la Iglesia* (T. Segar & D. Vela, Eds.). Tesoro Bíblico Editorial.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 4 DE FEBRERO DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Julio César Muñoz*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*.

Distribuyen: *M^a. José Palomino, Ángela Acebedo, Moisés Francisco Arauz y Johnny Betancourt*.

Ofrenda: *Yasmine Parada, Ángela Taborga*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. N° 2110. Domingo 4 de febrero de 2024

NOCHE DE PAZ

El himno más cantado en las iglesias evangélicas las pasadas Navidades fue Noche de paz.

Esta es su historia.

El pueblecito de Oberndorf, en la Babiera alemana, amaneció al final de aquel diciembre de 1818 cubierto por la nieve.

Alarmado, Franz Oruber, pianista de la iglesia, comprobó que el órgano no podía tocar. Sabía que en el pueblo no había nadie que pudiera repararlo de inmediato.

No quería que la iglesia quedara sin música en Navidad.

No podía concebir una Navidad sin música.

Rápidamente acudió al domicilio de José Mohr, miembro de la congregación, y le pidió que escribiese un himno que se pudiera cantar sin música. Hablando entre ellos llegaron a la conclusión de que el himno perfecto sobre Navidad no se había escrito en aquel entonces, y tal vez aquella era la oportunidad para intentarlo.

José Mohr se encerró con la Biblia abierta en la historia del nacimiento de Jesús. Cuando el espíritu fluía en su interior las palabras fueron cayendo en el alma como una antifona celestial.

Fran Oruber, el pianista, tomó las palabras escritas por Mohr y compuso la melodía. Una vez acabado el trabajo le dio por llorar de pura emoción.

Cuando los fieles se reunieron en la iglesia la noche de Navidad, todos quedaron prendados del nuevo himno. Franz Oruber y José Mohr habían dado al mundo el más bello y querido himno de Navidad.

Un fabricante de órganos reparó el de la iglesia. Oyó el himno, se llevó la letra y la música y lo dio a conocer en círculos más amplios.

En 1883 *Noche de paz* fue cantado en la catedral de Leipzig, en Alemania. En 1842 lo hicieron muy popular un cuarteto de niñas con hermosas voces, las Hermanas Strasser. En todas partes donde actuaban les pedían que cantaran “*el himno del cielo*”.

Noche de paz fue inmediatamente dado a conocer en Francia, en España, en todos los países de Europa y en América. Allí fue pronto más y mejor conocido que en Europa. Hoy el himno ha sido traducido y cantado en casi todos los países del mundo.

Hasta ahora.

En las pasadas Navidades, *Noche de paz* fue cantado en todas nuestras iglesias, también en la que se reúne en la madrileña calle Teruel.

Esta es su historia.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• **RECORDATORIO ESTUDIO ESPECIAL: DIACONOS**

Tal y como se anunció, **el próximo sábado día 3 de febrero a las 18,00 h.** se impartirá un estudio especial para conocer uno de los pilares básicos en la organización de la iglesia: “*Los diáconos*”. Recordad también que el estudio está abierto a toda la iglesia: hombres, mujeres y jóvenes; y que es un estudio, no una conferencia, y por tanto es participativo. Se recomienda llevar papel, lápiz y la Biblia. El curso será impartido por Jesús Manzano.

• **INVITACION DE LA IGLESIA DE PARLA**

La iglesia de Cristo en Parla celebra su 40 aniversario y con tal motivo nos invita a toda la iglesia a asistir a la celebración que va a tener lugar **el sábado día 10 de febrero a las 18,00 horas**. Desde estas páginas animamos a todos los hermanos a asistir, seguro que será una gran alegría y apoyo para nuestra iglesia hermana. **Su dirección es C/San Blas, 12 Posterior** en Parla.

• **SALIDA EVANGELÍSTICA**

El ministerio de evangelización tuvo ayer su salida de final de mes y según comunica fue una salida de bendición e hicieron varios contactos y nos piden oración por ellos. Damos gracias a Dios por estos hermanos, por su amor a los perdidos y su fidelidad con el mandamiento de predicar el evangelio.

• **ENFERMOS**

Sigamos orando por **Dafne Parra y por Nataly Alban**, estas hermanas siguen aquejadas por sus enfermedades.

■ **ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA:**

Sábado día 03 a las 18,00 horas, estudio especial: “*Los diáconos*”.

■ **PARA REFLEXIONAR Y APLICAR**

Aportación del cristianismo a los valores del mundo

1. El Cristianismo ha dado valor al ser humano: individuos que sufrían marginación, como viudas, huérfanos, pobres, enfermos o esclavos, oyeron hablar de un Dios que no hacía acepción de personas y fueron amparadas por hombres y mujeres que los trataron como a valiosos iguales.
2. El Cristianismo ha dado valor al trabajo del ser humano: el trabajo, considerado como una forma de explotación y fuente de humillación, pasó a ser considerado como una oportunidad de glorificar a Dios y de ejercer con dignidad la mayordomía de su creación.
3. El Cristianismo ha dado valor a la educación del ser humano: la educación dejó de ser un privilegio para unos pocos y pasó a ser un derecho para todos.
4. El Cristianismo ha dado valor a la historia del ser humano: no solo ha respondido a la pregunta ¿de dónde venimos?, sino que ha dado una valiosa esperanza a la pregunta ¿a dónde vamos? Ha mostrado a un Dios que se implica